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国際奉仕委員会担当

　本年度は11月14日から５日間、11
名でタイ国ラックペンディング村を訪
問させていただきました。皆さまから
お預かりした資金がどの様な物資に変
わり、現地でどの様に活用されている

かについて、体験を踏まえて報告させていただきます。

主旨説明 笠原 元樹 国際奉仕委員長

　中部国際空港からバンコクまでは、
4313kmで、6.5時間かかります。
12000ｍの上空を飛び、時差は２時間
です。バンコクからチェンライは
680kmで、約１時間かかります。

チェンライから更にバスに乗り、約１時間でラックペン
ディング村へ着きます。昨年と大きな違いを感じたの
は、１バースが約３円から約５円になっていたことで
す。円安を通じて日本経済の凋落を痛感しました。
　ラックペンディング村では例年の通り、４校の小学生
60名に教育支援として１人2000バーツを贈与しまし
た。30年前の2000バーツは、１年分の学費と同じでし
たが、今では約半分ほどの価値しかありません。これを
なんとか１年分の学費にしたいと思っています。私も来
年努力したいと思いますが、皆さまにも更なるご協力を
お願いいたします。

現在までのタイでの国際奉仕について 河合 勝男 会員

ベンジャシリＲＣとの国際奉仕について 植村 忠慶 副委員長

　11月14日の午前のフライトで、セ
ントレアからタイの国際空港へ向かい
ました。タイの空港ではベンジャシリ
ＲＣの皆さまにお出迎えをしていただ
きました。空港の外へ出ると、気温は

33度以上で、遠い異国へ来たのだと実感が湧いてきま
した。バンコク市内のホテルにチェックイン後、ベン
ジャシリＲＣに設けていただいた歓迎会に参加させてい
ただきました。歓迎会では美味しいタイ料理をいただき
ながら、終始和やかな雰囲気で親睦を深めました。
　翌15日には、ベンジャシリＲＣの例会に参加して参
りました。ベンジャシリＲＣからは８名の会員とプラ
ティープ博士が出席されました。紅林会長は、挨拶の冒
頭にタイ語でお話しされ、ベンジャシリＲＣのメンバー
からは笑顔が見られました。昼食をいただきながらプラ
ティープ博士の講話を聞かせていただきました。タイ国
の農業発展には、「農民が考えない」「共通の目標がな
い」「物事を包括的に捉えることができない」という３
つの課題があるそうです。また、当クラブが行った支援
事業についてもご説明いただきました。プラティープ博
士のお話が終わり、支援金の贈与やプレゼントの交換を
行い、最後に誕生日のお祝いもしていただきました。終
始とても和やかな雰囲気での例会でした。

ラックペンディング村での活動内容報告

　ベンジャシリＲＣ例会後は、まず飛行機でチェンライ
へ向かいます。チェンライで一泊し、翌朝ラックペン
ディング村へ向けて出発しました。
　はじめに、焼き畑農業によって焼かれた山がどれ程復
旧しているかを視察しました。また、以前より定住化支
援の一環として進めている、収益を生み出すゴムの木の
農園も視察させていただきました。始めた当時と比べる
とかなり農園が広がっていました。森田会員からは過去
のお話を聞くことができ、非常に勉強になりました。
　ここにある学校が今回の式典会場で、寄贈した灌漑シ
ステムや各種諸々が設置されています。会場内には近隣
の学校の成績の良い子ども達や、関係者が100名ほど集
まり、式典を行いました。子ども達による歓迎のダンス
の後、皆さま方からご支援いただいた教育支援金の寄付
を行いました。また、子ども達が作った農作物からなる
学校給食を食べるお皿が不足しているとプラティープ博
士から聞いていたため、持続可能な事業の発展のため、
補助金の一部を活用して急遽購入させていただき、教育
支援金と共に寄付を行いました。
　その後、学校に設置されている寄贈品を視察しまし
た。今回は自給自足の構築支援として寄贈した灌漑シス
テム、バ イオガス発生装置を視察しました。
　学校の側にある1997年に設置した給水場も見せていた
だき、それが当クラブが継続して実施している本事業の
原点ということも教えていただきました。また、この水
により、大きな変化がもたらされたということも勉強さ
せていただきました。1998年は40家族250人でしたが
2023年には127家族980人まで増加したそうです。本年度
ＲＩ会長のテーマは「ロータリーのマジック」ですが、
まさに今回その「マジック」を体感したように感じ、改
めてロータリークラブの理念や価値を理解することがで
きました。今後も継続して支援を行って参りますので、
引き続き国際奉仕事業をよろしくお願いいたします。

年次総会
国際奉仕事業：タイ国訪問
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■年次総会を開催し、次年度役員・理事をご承認いただきました
　紅林 友昭 会長　
■年次総会において、次年度役員・理事のご承認をいただきあ
りがとうございました

　井川 和英 会長エレクト
■会計の中間報告をいたしました　　大塩 啓太郎 会員
■在籍50年をお祝いしていただきました　　杉江 秀介 会員
■杉江 秀介 会員、在籍50年おめでとうございます
　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事
■30歳前半でロータリークラブに入会させていただき、明日で
90歳の誕生日を迎えますので、60年近く会員を続けさせてい
ただきました　　福井 恒雄 会員

■新会員の紹介をさせていただきました　　冨田 佳央 会員
■小川 貴弘さん、入会を心から歓迎いたします
　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事
　髙須 博久　福井 敬　松坂 良太　各会員
■ロータリーの友の読みどころを紹介させていただきました
　中村 典司 雑誌委員長
■本日の例会を担当し、タイ国国際事業について報告させてい
ただきます

　河合 勝男　髙山 景一　井上 泰宏　笠原 元樹　植村 忠慶
　各会員
■笠原国際奉仕委員長、本日のタイ国訪問の報告を楽しみにし
ています　　紅林 友昭 会長　青木 良浩 幹事

■タイの国際奉仕事業お疲れ様でした。地区補助金報告書、楽
しみにしています　　久保田 充三 会員

■年末家族会のＰＲをさせていただきました
　山本 勘司 親睦活動委員長
■本日例会前に2025年６月21日から開催されるロータリー国際
大会のＰＲをさせていただきました

　笠原 元樹 国際奉仕委員長
■少し良いことがありました　　兼子 直久 会員

■会葬御礼　　井口 貴嗣 会員　　　　　　　　　　　（順不同)

事務局：豊橋市花田町石塚42-1  豊橋商工会議所内

松坂 良太 ニコニコ委員ニコニコBOX

写真の閲覧はこちらから▶

１．新会員の所属委員会をお知らせします。
　　小川貴弘会員　クラブ運営委員会、親睦活動委員会
２．例会終了後に４階グリーンルームにて理事会を開催します。
３．ロータリーマガジンが届いています。

幹事報告 青木 良浩 幹事

１．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より「米山功労者
（マルチプル）感謝状」が届きました　  伊藤健一会員

会長報告

河合 勝男 出席委員出席報告
当日出席者 80名
総会員数 110名

計算会員数　97名中17名欠席
出席率  82.47%

ソングリーダー 河合 珠美 会員歌
「君が代」「我等の生業」

本日のゲスト
東海日日新聞社　大林 恭子 氏

　私がタイ国へ行くのは今回で４回目になります。今回
もプラティープ博士を始め、ベンジャシリＲＣの皆さん
から心のこもったおもてなしを受けました。プラティー
プ博士はほぼ私たちの全行程に帯同してくれ、タイ滞在
中、何に迷うことなく過ごすことができました。来年５
月には農業実習で来訪される予定です。今度は私達が受
けた「おもてなし」に負けないくらいの「おもてなし」
をしたいと思いますので、会員の皆さまには是非ともご
協力くださるようお願いいたします。

紅林 友昭 会長会長挨拶

　井川会長エレクトより次年度役員・理事に推薦された
10名以外に推薦、立候補は無かったため、この10名に
会長、直前会長を加えた12名で決定させていただきた
いと思います。（満場の拍手で承認されました）

年次総会
役員理事選挙

　中間決算では、収入の部の執行率は50.5％、支出の部
の執行率は31.3％となっています。昨年度から変わった
こととして、会費の値上げやIACの部員数の拡大が挙げ
られます。順調に予算の執行がされています。　

大塩 啓太郎 会計会計中間報告

12月12日（木）年末家族会（夜間）

例会予定

次回のプログラム

●12月19日（木）卓話「来年を見越した金融環境」
●12月26日（木）休会
●１月２日（木）休会

　明日で満90歳になります。できるだけ
末永く例会に出席したいと思います。皆さ
まにご迷惑をおかけすると思いますが、
これからもよろしくお願いいたします。

卒寿のお言葉 福井 恒雄 会員

福井 恒雄 会員（12月６日）

お誕生日おめでとうございます

紅林 友昭 会長

入会式

　富山県出身で現在51歳になられます。早稲田大学を卒
業され、現在は三菱UFJ銀行豊橋支店長を務められてい
ます。趣味はスポーツ観戦、旅行、ゴルフだそうです。

推薦者　冨田佳央 会員新会員紹介

　微力ではありますが、これから皆さま
のお役に立てるように誠心誠意頑張って
参りますので、どうぞよろしくお願い申
し上げます。

小川 貴弘 会員新会員挨拶

　毎週の例会に出席し、所属の委員会の活動に積極的に
参加していただくことを期待しています。

紅林 友昭 会長歓迎の言葉

　今月は疾病予防と治療月間ということで、横組７頁か
ら特集として日本の地域医療にを支えている会員の記事
が掲載されています。10頁には下呂ＲＣの大塚会員の記
事が掲載されています。下呂は塩分を多く取る地域だそ
うで、減塩の取り組みを広めるためにロータリーに入会
され、クラブを巻き込んで活動を行っているそうです。

中村 典司 雑誌委員長「ロータリーの友」読みどころ紹介
　いつの間にか50年が経ちました。皆さ
まのおかげです。健康は自分で守るしか
ありません。これから皆さまも健康に十
二分に気をつけてお過ごしください。

在籍50年のお祝い 杉江 秀介 会員
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